



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Tips para que escojan tu Taller Mecánico

Si quieres que, durante esta etapa de Semáforo Naranja, elijan tu Taller con relación a otro, sigue estos pasos:

01

Apariencia

Si el taller no tiene la fachada pintada, con indicaciones claras sobre el tipo de trabajos ahí realizados, no tiene un piso de cemento o cualquier otro material que brinde firmeza, generarás temor por parte de los clientes. Tu imagen es fundamental para garantizar confianza.

02

Orden y limpieza

Esto es fundamental, si hay más de un auto en reparación, deben estar ordenados y limpios. Si trabajas cerca de la calle, delimita el área de trabajo para evitar accidentes.

03

Delimita las zonas de trabajo

Un buen taller tiene delimitadas las áreas de trabajo y separado del área en donde se guardan las refacciones y las herramientas.

04

Personal

Traten de que todos estén uniformados o al menos con un overol de trabajo. Sabemos que te vas a manchar y demás, pero una buena presentación, siempre vende.

05

Protege los autos

Tu cliente se va a sentir seguro si lo recibes con cubrebocas, mascarilla y si ve que le colocas película de plástico en los asientos, volante y puntos de contacto.

Crean herramienta para minimizar fraude en autos seminuevos

La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) en colaboración con el Centro de Experimentación y Seguridad Vial México (CESVI México) y de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), han concentrado esfuerzos para ofrecer herramientas que permitan validar información de los vehículos, a través del número de serie o VIN, lo que permitirá a los compradores y vendedores de automotores de la red de distribuidores socios de AMDA validar la composición correcta del número de serie, así como consultar en línea al interior del sector asegurador que dicho vehículo no está vinculado a un ilícito.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

José Guillermo Zozaya ve recuperación del sector automotriz tras la caída del 30%

El sector automotriz mexicano se recupera tras una caída general del 30 por ciento este año, afirmó este martes José Guillermo Zozaya, nuevo presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

Guanajuato

La feria industrial más grande del mundo será virtual

La Hannover Messe, la feria industrial más grande del mundo, se realizará del 28 al 30 de octubre y tendrá como sede virtual una versión digital del Poliforum de León, principal ciudad del estado mexicano de Guanajuato. Pese a la pandemia, los organizadores anunciaron este martes que procurarán replicar el éxito del evento Industrial Transformation México (ITM) del año pasado, cuando hubo 30,000 visitantes, 265 expositores y 52 millones de dólares negociados en el lugar.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Economía de México con caída histórica en el segundo trimestre del año

Los ingresos familiares sufrirán una pérdida muy importante en su capacidad de compra durante todo el año, pero particularmente se sufrió en el segundo trimestre del año. Ante la pandemia del COVID-19, de abril a junio, el Producto Interno Bruto (PIB) del País cayó 17.05 por ciento respecto al primer trimestre, su mayor descalabro desde que se tiene registro. Esta caída en la economía se traduce en que debemos ser más precavidos en nuestros gastos y hacer una planeación cuidadosa de nuestras compras.

Prueba AstraZeneca medicina para prevenir COVID

La farmacéutica AstraZeneca inició pruebas con un nuevo medicamento basado en anticuerpos para el tratamiento y la prevención del COVID-19. El laboratorio dijo este martes que la prueba evaluará la seguridad y tolerancia de un fármaco llamado AZD7442 que combina dos anticuerpos monoclonales, proteínas del sistema inmunitario creadas en el laboratorio que buscan imitar los anticuerpos naturales.

México alcanza 568 mil casos positivos de COVID-19

Este martes 25 de agosto se dieron a conocer las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde ya hay 61,450 fallecidos a causa del COVID-19. Además, en toda la república mexicana se han confirmado 568,621 casos positivos, 4,916 de ellos en las últimas 24 horas. El número de defunciones en las últimas 24 horas es de 650.

Alerta OPS por repunte de contagios en América: "Se han duplicado en las últimas seis semanas"

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) advirtió ayer que las muertes y los casos de coronavirus se han "duplicado" en las últimas semanas en el continente americano hasta alcanzar los 12.5 millones de contagiados, y expresó su preocupación por la incidencia "desproporcionada" del virus en los jóvenes. "En las últimas seis semanas, las muertes en nuestra región se han duplicado y el número de nuevas infecciones por COVID-19 reportadas se ha más que duplicado, pasando de 5.3 millones el 1 de julio a casi 12 millones de casos", dijo en una conferencia de prensa virtual la directora de esa organización, Carissa Etienne.

RECOMENDACIÓN

Es indispensable que sigas con las medidas de prevención contra contagio de COVID-19. Continúa con las medidas de sana distancia, lavado frecuente de manos, usos de cubrebocas y si estás en la calle, uso de gel desinfectante de manera cotidiana.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA